



Résultats de l'appel bilatéral à projets 2025 entre le F.R.S.-FNRS et la « JSPS » (Japon)

Le Fonds de la Recherche Scientifique - FNRS (F.R.S.-FNRS), en partenariat avec « The Japan Society for the Promotion of Science - JSPS » (Japon), est heureux d'annoncer les résultats issus de l'appel bilatéral à projets lancé en juin 2025 dans le cadre de l'instrument dénommé « PINT-BILAT-M » (projets bilatéraux de mobilité de recherche).

Quatre projets ont été soumis à des procédures d'évaluation par le F.R.S.-FNRS et par la « JSPS » (Japon) et les agences ont conjointement décidé de sélectionner un projet pour financement dont vous trouverez les détails dans le tableau repris ci-dessous.

L'équipe belge financée par le F.R.S.-FNRS recevra un montant maximum de 15.000 € sur une période de deux ans afin de financer notamment des voyages, des workshop/congrès scientifiques et, éventuellement, des frais de fonctionnement. Le projet sera réalisé en collaboration avec une équipe japonaise qui sera financée, quant à elle, par la « JSPS » (Japon).

Noms des Lauréats et institutions	Titre du projet
CARDOL Pierre / NAKAZAWA Masami Université de Liège / Osaka Metropolitan University	“Energetics of Plastid-Mitochondrial Interactions in Euglenozoa: from Kleptoplasty to Secondary Endosymbiosis” (EPIKE).